

MEDIATOR

Jum'at Curhat, Wakapolres Solok Kota Tampung Keluhan Masyarakat Kampung Jawa

JIS Sumbar - KOTASOLOK.MEDIATOR.CO.ID

Mar 3, 2023 - 14:56



SOLOK KOTA - Wakapolres Solok Kota Kompol Joni Dermawan,SH, memimpin kegiatan Jum'at Curhat hari ini, Jum'at, 3 Maret 2023, bertempat di Pos Ronda RT 06 Kualo Kelurahan Kampung Jawa, Kecamatan Tanjung Harapan,, Kota Solok, Sumatera Barat.

Tampak hadir Kabag SDM Polres Solok Kota AKP Poniman,SH, Kasat Reskrim AKP Evi Wanari, SH, Kasat Binmas AKP Jufrinaldi,SH, Kasubag Faskon AKP Yasril,SH,MH, dan Kasi Humas AKP Edy Yuhendra,SH.

Di lokasi kegiatan, hadir Lurah Kampung Jawa Mukhrizon,SH, Kasi Pemerintahan dan Trantib Yayan,S.I.Kom, serta Tokoh Masyarakat setempat.

Mengawali perbincangan dengan masyarakat yang dikunjunginya, Wakapolres Solok Kota menyampaikan bahwa kegiatan Jum'at Curhat merupakan agenda

rutin Kepolisian, sebagai wahana untuk berdiskusi langsung, guna menerima dan mendengarkan keluhan masyarakat.

Selain itu disebutkan Wakapolres Kompiler Joni Darmawan, Jum'at Curhat juga bisa dijadikan wadah berdiskusi terkait masalah warga secara pribadi maupun umum yang belum terpecahkan atau butuh penyelesaian.

"Dalam Jum'at Curhat warga juga bisa memberikan masukan kepada POLRI tentang situasi yang terjadi, dan kami sangat terbuka atas setiap masukan, saran maupun kritik yang membangun, yang hakekatnya demi terwujudnya ketertiban dan keamanan masyarakat (Kamtibmas)," sebut Kompiler Joni.

Perwakilan masyarakat setempat kepada Wakapolres dan jajaran menyampaikan keluhan terkait maraknya balap liar dan tawuran. Keresahan itu semakin dikhawatirkan selama Bulan Suci Ramadhan, ditambah lagi dengan petasan yang akan mengganggu kekhusukan umat dalam menjalankan ibadah.

Terkait keluhan dan keresahan masyarakat itu, Wakapolres mengatakan bahwa jajaran Polres Solok Kota akan terus meningkatkan pengawasan serta patroli rutin guna meningkatkan Kamtibmas (Keamanan dan ketertiban masyarakat) serta kenyamanan masyarakat (Amel)